

シリーズ～ 行政改革 レッツ・トライ!

「広域行政」

今回のテーマは「広域行政」です。市町村はそれぞれ単独で、行政サービスを提供することが原則ですが、複数の市町村が共同して仕事をした方が合理的で効率的な場合があります。それではさっそく企画さんに聞いてみましょう。



枠を超えてよりよい行政を

もくせい 企画さん、今回は広域行政について教えてください。

企画 広域行政とは、より合理的で効率的に仕事をするために、考えが一致した市町村が協力し、自治体という区域を超えて複数の自治体にとわたり行われる行政のことをいうんだ。

もくせい 市町村の枠を超えて、もっと幅広い視野で行政運営をするということですね。

ローズ その広域行政にはどういったメリットがあるのですか？

企画 効率的な事務処理によって、人員や経費の削減が図れることや、広域的な処理

を行うことによってサービスの質の向上が図れることなどが挙げられるよね。

近隣市町村と連携

もくせい 現在の伊奈町ではどういった取り組みがありますか？

企画 現在、上尾市と1市1町で運営している「上尾伊奈斎場つつじ苑」や、上尾市、桶川市の2市1町で運営している「上尾、桶川、伊奈衛生組合」などがあるんだよ。

ローズ これから取り組みもどうしているものもあるのですか？

企画 町では、平成元年に「クリーンセンター」が稼働を開始して、今年でもう18年が経過したんだ。このため将来的な建て替えを見据えて上尾市、桶川市と伊奈町の2市1町で平成17年度から検討を始めたんだよ。

ごみ処理施設は広域的な取り組みを行うことで、より効率的な運営が可能となるんだ。現在は多くの自治体で広域的な取り組みが進められているんだよ。

ローズ なるほど。ごみ処理という共通した目的が達成されるわけですね。

もくせい その他にもありますか？

企画 消防についても同様に広域化の傾向にあるんだ。現在は町単独で運営しているけど、消防力の強化や効率的な運営のために広域化を検討する必要はあるんだ。

来年度には埼玉県「消防の広域化推進計画」も策定される予定だよ。

よりよいサービスを目指して

ローズ 他の市町村との施設の相互利用についてはどうですか？

企画 相互利用についても広域的な取り組みといえるよね。現在はさいたま市、上尾市、蓮田市と協定を結び、それぞれの図書館で本の貸し出しを受けられるんだ。

また、平成19年1月からは蓮田市と、老人福祉センターの相互利用が開始されたよ。

今後は現在ある町の施設の特徴を踏まえたうえで、他の市町村とそれに見合う施設の相互利用が可能かどうか検討していくよ。

ローズ 一方的でなくお互いに協力することが大切なのですね。

企画 そうだね、今後も近隣の市町村と連携、協力して、より快適に住みよいまちづくりのために広域行政を推進していくよ。

もくせい ありがとうございます。

次回「新税について」解説します。

行政改革について、ご意見やご感想がありましたら左記へお送りください。

企画課政策企画担当 ④215、FAX 721 2136

軽自動車等をお持ちの方へ

手続きはお済みですか？

軽自動車やバイク等の税金は、4月1日現在の所有者の方に納税していただいておりますが、現在所有している車について、次のような場合は至急手続きを済ませてください。

- 住所を町外に変えるとき（転出）
- 車を譲渡するとき
- 盗難（ナンバープレートも含む）にあったとき
- 所有者を変更するとき
- 所有者が死亡したとき
- 使用できなくて廃車するとき
- すでに車を持っていないとき

また、これらの手続きを他の方に依頼した場合は、手続きが完了しているか確認をしてください。

● 原動機付自転車（125cc以下のバイク）および小型特殊自動車（農耕用など）の場合 税務課町民税係 ☎721-2111④2152

軽二輪・小型二輪（125ccを超えるバイク）の場合 埼玉陸運支局 ☎050-5540-2026

軽自動車四輪の場合 軽自動車検査協会埼玉事務所 ☎725-2626

新幹線側道における一方通行規制の開始時期が延期になります

町では、昨年より新幹線側道の一方通行規制を段階的に実施しているところですが、今年度（3月末）予定していた東北新幹線側道（丸山）、上越新幹線側道（丸山・小針新宿および小針内宿）の規制開始時期が、埼玉県公安委員会の決定により、4月以降に延期されることになりました。

一方通行規制の早期実現に向け、現在調整をしていますのでみなさんのご理解・ご協力をお願いします。

● 生活安全課交通政策係④2281

4/1から 防災行政無線の定時放送が変わります

ご注意ください

放送時刻 18時00分
曲名 野バラ
● 生活安全課生活安全係④2282

統一地方選挙 ～みんなそろって投票しましょう～

任期満了による県議会議員一般選挙と町議会議員一般選挙が次の日程で行われます。

県議会議員選挙
投票日 4月8日(日)

町議会議員選挙
投票日 4月22日(日)

町議会議員選挙の立候補予定者説明会
3月28日(水)午後2時から伊奈町役場で開催します。

選挙に関するお問い合わせは、

町選挙管理委員会 ☎721-2111

19年度の固定資産評価額

～土地・家屋縦覧帳簿および
固定資産課税台帳をご覧ください～

土地

依然として地価の下落が続いているため、前年度に引き続き平成19年度の固定資産評価額を引き下げます。引き下げの対象となる土地は、伊奈町全域の宅地および宅地比準土地です。

ただし、固定資産評価額が引き下げられた土地でも、税額の算定基礎となる課税標準額が評価額に達しない

場合には、負担調整措置により税額が上昇することがあります。

評価額については、固定資産課税台帳を閲覧することにより確認することができます。

家屋

家屋に係る平成19年度の固定資産評価額については、据え置きとなります。

ただし、新築軽減の適用を受けていた家屋で新築軽減の期間（3年または5年）が満了となったものについては、税額が上昇することになります。

■ 税務課固定資産税係②153または2154

種類	期間	時間	場所	ご覧になれる範囲	費用
縦覧帳簿の縦覧 土地・家屋	4月2日(月)～ 5月31日(木) 〔土・日曜・祝 祭日は除く〕	8時 30分～ 17時 15分	役場東庁舎1階 税務課窓口	伊奈町に土地または家屋を所有する納税者および同居の親族、または委任状を持参した方が、納税義務を負っている資産(土地または家屋)に係る縦覧帳簿のみ縦覧することができます。 印鑑および身分を証する書類(免許証、健康保険証等)をお持ちください。	無 料
課税台帳の閲覧 固定資産	4月2日(月)～ 〔土・日曜・祝 祭日は除く〕			・伊奈町に資産を有する納税者および同居の親族、または委任状を持参した方については、その納税義務に係る固定資産。 ・伊奈町内で借地、借家している方は該当する部分の土地または家屋について閲覧することができます。また、この場合は賃貸借契約書や賃借料の領収書等事実を確認できるものの提示をお願いします。なお、閲覧内容については、課税台帳登録事項証明書にて証明を受けることができます。 印鑑および身分を証する書類(免許証、健康保険証等)をお持ちください。	4月2日(月)～5月31日(木)の期間〔土・日曜・祝祭日は除く〕に限り、納税者は無料です。それ以外の期間および借地・借家の方は1件150円の手数料がかかります。所有者の方でも縦覧期間終了後に自己の固定資産課税台帳を閲覧する場合は、手数料(1件150円)がかかりますのでご注意ください。

タイモンの “What's on”



No.10 Snowboarding is Fun! (スノーボードは楽しい!)

Just after New Years, I went to Minakami, Gunma with some family and friends. I have been to Minakami many times. I've always wanted to try snowboarding there, but I couldn't find rental items in my size. I didn't want to buy my own gear for my first time. It's very expensive and if I didn't like it, it would be "mottainai".

This time I found a shop that had a rental board and some boots in my size! I was so happy and excited! I rented them and the shopkeeper let me take them home that night for the next day. When I got home, I couldn't sit still. I couldn't even sleep! I was envisioning myself snowboarding. My wife said that I was like a child on Christmas morning.

I went to the slope at 10:00 the next morning. I spent the next 3 hours teaching myself to ride. It was a PAINFUL lesson! I fell down so many times. I didn't stop trying though. I watched other people ride and then tried to copy them. In the afternoon, I had gotten the hang of it and was riding with no problem.

I had so much fun snowboarding. It is a new hobby for me. I really don't like the winter but snowboarding has changed my mind. I can't wait for snow now! The more snow, the better the riding.

'Til next time....

ちょうど新年が明けた後、私はある家族と友達と一緒に、群馬県の水上に行きました。私は水上に何度も行ったことがあります。私はいつもそこでスノーボードをしてみたいと思っていましたが、私のサイズのレンタル用品を見つけれませんでした。私は初めての体験のために自分の道具を買いたくはなかったのです。それは非常に高価ですし、もし私がスノーボードを気に入らなければ「もったいない」ことになります。

今回私は自分のサイズのレンタルボードとブーツを置いている店を見つけました。私は非常にうれしく、興奮しました！私はそれらをレンタルしましたが、お店の人は翌日のためにその夜に道具を持ち帰らせてくれました。私は家に着いたとき、じっと座ってられませんでした。私は眠ることさえできませんでした！私は自分がスノーボードをしているところを想像していました。私の妻は私がクリスマスの朝の子どもみたいだと言いました。

翌朝10時に私は斜面に行きました。私は自分に滑り方を教え込むのに3時間かかりました。それは非常につらい練習で、私は何度も何度も転びました。しかし、挑戦することをやめませんでした。私はほかの人々が滑っているのを見てから、彼らを真似しようとしました。午後になると、やっとこつがわかり問題なく滑ることができました。

私はスノーボードをとて楽しみました。それはわたしの新しい趣味となりました。私は本当は冬が好きではありませんが、スノーボードのお陰で気持ちが変わりました。今では雪が待ち遠しいです！雪があればあるほど、滑るのに好都合です。

また次回まで・・・